

# E

N LA PRESENTE OBRA SE PLANTEA LA CONSTRUCCIÓN de un modelo útil que permita llevar a cabo una evaluación de la reforma penal integral y la impartición de la justicia penal en el estado de Chihuahua, mediante la generación de indicadores duros y confiables.

SE TRATA UN MODELO QUE PRETENDE analizar, por una parte, las instituciones y sus efectos en las conductas y estrategias de los actores y, por la otra, las actitudes y opiniones de la población de Chihuahua en torno a las instituciones del sistema legal, concretamente aquellas que administran la justicia.

LA CONSTRUCCIÓN DE UN MODELO ASÍ IMPLICA IR MÁS ALLÁ de recoger elementos tales como la celeridad procesal, tamaño del juzgado y población, tipo de juicios o la tasa de rezago. Pretende recoger también las expectativas, valores, prácticas y reglas informales del comportamiento de los actores expertos y del público involucrados y que inscriben a los juzgados en una determinada cultura judicial.

